

# PERS

## Lebih dari 36 Tahun Mengabdikan, 4 Personel Polres Tuban Dapat Kenaikan Pangkat Penghargaan

Achmad Sarjono - [PERS.CO.ID](https://PERS.CO.ID)

May 9, 2022 - 12:49



TUBAN - Menjelang purna tugas setelah lebih dari 36 tahun mengabdikan diri sebagai anggota Polri sebanyak 4 personel Polres Tuban mendapatkan kenaikan pangkat pengabdian terhitung mulai tanggal 1 Mei 2022.



Kali ini penghargaan kenaikan pangkat diberikan kepada Inspektur Polisi Satu (Iptu) Winarto yang saat ini menjabat sebagai Kapolsek Kenduruan mendapatkan kenaikan pangkat satu tingkat menjadi Ajun Komisaris Polisi (AKP) sedangkan Aiptu Siswanto Bintara Polsek Jenu Aiptu Kusnadi KASPKT Polsek Tambakboyo serta Aiptu Arif Sugeng Priyono Bintara Polsek Tuban mendapat kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi menjadi Inspektur Polisi Dua (Ipda).

Upacara penyematan pangkat berlangsung pagi ini bertempat di lapangan apel dan dipimpin oleh Kepala Kepolisian Resor Tuban AKBP Darman, S.I.K., serta dihadiri para Pejabat Utama, Kapolsek Jajaran serta personel Polres Tuban, Senin (09/05/2022).



Sementara itu AKBP Darman dalam amanatnya menyampaikan bahwa kenaikan



pangkat pengabdian merupakan sebuah prestasi dan tidak semua anggota bisa mendapatkannya, ia berharap momentum tersebut bisa dijadikan untuk bahan renungan serta dijadikan koreksi atas pengabdian yang selama ini telah diberikan kepada Polri.

"Jika selama ini masih ada kekurangan dan kelemahan, maka di masa mendatang perlu perbaikan dan peningkatan" Ucap Darman.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Alumni Akpol 2000 itu juga mengingatkan kepada seluruh personelnya untuk lebih profesional dalam menjalankan tugas mengingat tantangan yang di hadapi Kepolisian sangat berat serta harapan masyarakat yang sangat besar terhadap kinerja Polri

"Tantangan kedepan cukup berat dan harapan masyarakat terhadap kinerja Polri juga sangat besar, setiap anggota polri dituntut lebih profesional di bidangnya sesuai pangkat dan strata masing-masing" imbuhnya.



Sebelum mengakhiri amanatnya, Kapolres Tuban mengucapkan terimakasih dan memberikan mengapresiasi yang setinggi-tingginya kepada personel yang mendapat kenaikan pangkat pengabdian atas dedikasi yang telah diberikan selama berdinast.

"Terimakasih dan selamat karena sudah bekerja dengan baik sehingga diberikan naik pangkat pengabdian, Ini bisa diikuti oleh rekan-rekan yang lain dengan catatan tidak ada pelanggaran" Tutupnya. (Hms/Jon)